

## 4 小学校で閉校式開催

### 小野新町小学校



小野新町小学校の閉校式が3月23日、同小体育館で開催されました。式には児童345人のほか、教職員、来賓が参加し、学び舎に別れを告げました。

式典では町長が「歴代の校長先生をはじめ教職員の方々、保護者や地域の皆さんに深甚なる敬意と感謝を申し上げます」と式辞を述べました。西牧教育長のあいさつに続き、佐藤校長が「小野新町小学校や皆さん一人ひとりの良さを、小野小学校や小野中学校につないでください」とあいさつしました。続いて田村町議会議長、宇佐美PTA会長があいさつを述べ、児童を代表し先崎なつみさんが「小野小学校を子どもたちが仲良く笑顔のあふれる学校に創り上げる姿を応援したい」と述べました。



式の最後に佐藤校長と児童代表の遠藤翔我さんから町長へ校旗が返納され、全員が小野新町小学校への思いを込めて校歌を斉唱しました。

### 飯豊小学校

飯豊小学校の閉校式が3月28日、同小体育館で開催されました。式には児童37人のほか、教職員、保護者、来賓が参加し、学び舎に別れを告げました。

式典では町長が「町の将来を担う子どもたちにとって、より望ましい教育環境をつくるため、苦渋の決断ながら閉校するが、歴史の終わりは新しい門出でもあります」と式辞を述べました。西牧教育長のあいさつに続き、石井校長が「飯豊の丘で学んだことに自信と誇りを持ち、一歩一歩を大切にしながら夢に向かってチャレンジし続けてください」とあいさつしました。田村町議会議長、館川PTA会長があいさつを述べ、児童全員で「飯豊小学校での思い出を振り返り、楽しかったこと、悲しかったこと、さまざまな想いを胸にこの学び舎を旅立ち、小野小学校、小野中学校でがんばります」と別れのことばを述べ、「ふるさと」を斉唱しました。

式の最後に石井校長と児童代表の吉田希さん、村上凱都さん



から町長へ校旗が返納され、全員で校歌を斉唱しました。